

### **A**banicando con Criss Mora

## ¡El reto de ser madres!

**Criss Mora**  
[crissmora@gmail.com](mailto:crissmora@gmail.com)

Hoy escribo para mis hijos y para tantos que tenemos la dicha de tener una bendita Madre.

La que al clarear el día está presurosa preparando desayunos y loncheras, que corre a dejar a sus hijos a la escuela o al colegio, de allí al súper, la costurera, el técnico de computadoras, se escapa a misa, corre a hacer almuerzos y por la tarde, si le queda tiempo y energía, corre al gimnasio o a la peluquería, y por las noches colma a sus hijos de amor y consejos llenos de sabiduría.

Por esas madres que trabajan fuera de casa, que al caer la noche llegan rendidas pero con una sonrisa en sus labios abrazan a sus hijos con ilusión y alegría.

Por esas madres que con tanto esfuerzo y sacrificio somos mamá y papá, que nos rompemos el alma por llenar vacíos y sanar corazones heridos.

¡Por esas madres que invocamos a la Divina Providencia y vemos milagros día tras día!

Por esas madres que sembramos principios, valores y enseñamos plegarias, que les inculcamos fe, fortaleza y temple cuando a los hijos les duele el alma.

Por esas madres que lloran eternamente en silencio y sufren sin lagrimas.

Por esas madres que tienen ya la salud destruida y sacan fuerzas para empujar a sus vástagos a buscar la excelencia y buenas oportunidades en sus vidas. Que tienen hijos que no valoran, aprecian, ni agradecen esas manos abiertas y llenas, y ese corazón desbordante de amor de una madre.

Por esas madres que entre plegarias una y otra noche se desvelan esperando a esos hijos ingratos en noches de farra, donde ni siquiera una llamada telefónica para hacer menos angustiosa la larga espera, y que cuando clarea el alba llegan con sus compañeros de juerga, ¡esos malditos vicios!, la atropellan, le gritan sin respeto, ni amor y le recriminan que ¿qué hace a esas horas levantada?, ¡que si no tiene confianza en ellos, que no sea tan negativa y tan tonta y deje de pensar cosas trágicas, ¡cosas trágicas...! en esta nuestra preocupante sociedad con tanta descomposición social, donde los atracos, bajonazos, homicidios, violaciones, y accidentes de tránsito por licor, drogas, imprudencias e irresponsabilidades saturan los noticieros y las páginas de sucesos! Por esas madres que ultrajadas, agredidas y abandonadas, tienen que escuchar gritos, reclamos de sus ingratos hijos por la ausencia de un padre irresponsable, enfermo, alcohólico, drogadicto, mentiroso, agresor y mujeriego.

Por esas madres que han guardado silencio tantos años sobre el mal comportamiento e irresponsabilidad de su cónyuge, para no contaminar y entristecer el alma de sus hijos, para que lo respeten, admiren, lo amen, y oren por él, porque es su padre.

Por esas madres que esperan de sus hijos siquiera un abrazo de consuelo, fortaleza, gratitud, apoyo y amor.

¡Hijas e hijos, no agredan a sus madres, ni psicológica, emocional y menos físicamente!, denles todo el amor, los cuidados y la gratitud que merecen, todo en vida, porque muchos hijos e hijas cuando corren con los ojos anegados y el corazón contrito, a buscar a la autora de sus días, a quién le deben la vida, ¡su madre!... se ha marchado con el corazón partido a su hogar eterno, de consuelo, gozo, paz, donde ya no habrá nada que enturbie esa alma generosa y noble, llena de infinito amor de una madre.

¡Felicidades a mi bendita madre con eterno amor y gratitud!

¡Felicidades a las que tenemos la dicha de tener hijos que son una bendición!

¡Felicidades a las que sufren con tanta valentía, entrega y sacrificio, el Padre del Cielo les compensara con su infinito amor!

